

Internacional celebró once sesiones de trabajo en una sala especial cedida al efecto por la Biblioteca Nacional.

Integraron el Jurado Internacional las siguientes personas: Dr. Raúl Prebisch, Director Principal de la Comisión Económica para América Latina (CEPAL), Presidente; Coronel Ole W. Danielson, en representación de las Naciones Unidas; señor Sergio Larraín, arquitecto, en representación de los concursantes y elegido por éstos; señor Oscar Zacarelli M., arquitecto, en representación del Colegio de Arquitectos de Chile; y señor Henrique Mindlin, arquitecto brasileño, elegido por las Naciones Unidas.

El Director del Concurso de Anteproyectos, señor Jorge Aguirre Silva, Presidente del Colegio de Arquitectos de Chile, actuó como secretario del Jurado Internacional con derecho a voz pero sin derecho a voto.

Con relación a las labores adelantadas por el Jurado Internacional, la Secretaría Ejecutiva de la CEPAL ha expedido el siguiente comunicado:

"Es particularmente apropiado - en vísperas de la conmemoración del 'Día de las Naciones Unidas' - poder anunciar que se ha dado un nuevo e importante paso hacia la realización del edificio de la Organización Mundial en Santiago de Chile.

"Los diligentes esfuerzos y gran colaboración del Colegio de Arquitectos de Chile - colaboración que agradecen las Naciones Unidas - se reflejan en el apreciable número de anteproyectos presentados al Concurso por los profesionales registrados en dicha institución. Al cerrarse el Concurso el 30 de septiembre alcanzaron a 40 los trabajos sometidos a la consideración del Jurado Internacional designado para el efecto.

"Ciñiéndose a las bases establecidas para el Concurso y teniendo en cuenta la importancia y los alcances de la obra por emprender, los miembros del Jurado estudiaron y analizaron con todo cuidado todos y cada uno de los anteproyectos presentados.

"Gratamente impresionados desde un principio por el alto nivel técnico, la inventiva y fuerza de expresión demostrada en sus trabajos por muchos de los concursantes, no fué ciertamente tarea fácil el necesario proceso de selección. Sin embargo, al avanzar paulatinamente cada uno de los miembros del Jurado en su examen comparativo de los méritos de los trabajos presentados algunos de los anteproyectos se destacaron en tal forma - tanto en la cabal comprensión de todos los problemas materiales y funcionales como en su solución práctica a la vez que imaginativa, que al finalizar los miembros del Jurado sus estudios